



向上心を持ち  
美しい心で  
強い心と体



小田原市立国府津小学校

学校だより

令和7年7月18日発行

No. 444号

児童数 429名

文責 浜口 勝己

国府津小ホームページ [http://www.ed.city.odawara.kanagawa.jp/kozu\\_s/](http://www.ed.city.odawara.kanagawa.jp/kozu_s/)

**\*国府津地区統一スローガン 「子どもは宝 守ろう育てよう こうぶっ子！」**

**\*学校教育目標 「向上心を持ち 美しい心で 強い心と体の子 の育成」**

## いよいよ夏休み！

いよいよ明日から夏休みに入ります。8月31日(日)までは、基本的には学校から離れ、家庭・地域の中で生活を送ることとなります。長期休業ならではの充実した生活を送り、有意義な夏休みとなることを願っています。

そこで、長い長い夏休みだからこそ、つぎの「あいうえお」を……、

- ◎ あ：挨拶…国府津小学校の児童の自慢の一つ「自分から進んで、目を見て挨拶」。
- ◎ い：命を守る…交通事故や水の事故に遭わないよう気を付けましょう。
- ◎ う：運動…熱中症に気を付けながら、適度な運動をしましょう。
- ◎ え：笑顔いっぱい…毎日を笑顔で過ごせれば、幸せな気分になります。
- ◎ お：お仕事、お勉強…家のお手伝いをし、家族の一員としての自覚をもって家庭に貢献しましょう。これまでの学習を振り返り、4月から7月までの学習内容の総復習をしましょう。

夏休み初日には親子で確認していただき、「夏休みのしおり」等を参考に、44日間の生活の目標と計画をしっかりと立てることができるよう、ご指導くださいますようお願いいたします。

## 子供たちの安全のために…交通安全教室

6月24日(火)に2・4・6年生の偶数学年が室内で、27日(金)に1・3・5年生の奇数学年が校庭で、交通安全教室を実施しました。24日(火)は小田原警察署の署員に、27日(金)は市地域安全課の交通安全教育指導員さんに、講師をお願いしました。

2年生は安全な歩行の仕方について、4・6年生は、自転車の乗り方や点検のポイントについて、教えていただきました。最後に動画を視聴しながら、安全に自転車に乗るためにはどのようなことに気を付けたらよいのかを、みんなで考えました。

1年生は、歩道がある道、歩道がない道、見通しが悪い道など、いろいろな道で歩き方、横断歩道の渡り方などを教えていただき、実際に自分たちでも歩いてみました。3・5年生は、主に自転車の安全な運転の仕方を学びます。横断歩道を渡る時は、左折してくる自動車に気を付けることや、見通しの悪い角の曲がり方などを丁寧に教えていただき、実際に体験しました。

夏休み、自転車で出かけることも多くなるかもしれません。事故を起こす側にならないよう、また、事故に巻き込まれないよう、十分に気を付けてほしいと思います。

2023年(令和5年)4月1日から年齢を問わず、自転車に乗るすべての人にヘルメットの着用が努力義務化されています。着用していないことへの罰則はありませんが、命を守るために、ぜひご検討ください。



## 地域に学ぶ

### 【3年】イトーヨーカドーを見学

6月23日(月)、社会科の学習で、イトーヨーカドーに行ってきました。普段見ることのできないスーパーマーケットの裏側と売り場の両方を見学し、インタビューもしました。新鮮で質の良い品物を提供するための工夫や、お客さんに気持ちよく買い物をしてもらうための工夫などをたくさん発見しました。



### 【5年】学校田で草取り体験

7月9日(水)、約1か月前に田植えをした「国府津小学校・元気っ子農園」へ、雑草取りをしに行きました。この1か月で、植えた苗は大きく成長していました。草取りをする道具を使って、苗の列の間を歩き、雑草を取ります。草取りをする道具には歯車が付いていて、水底の草をかき取って土の中に埋め込む仕組みになっているそうです。



## 小田原市の小5・小6が受けています

### 【6年】SOSの出し方教室

7月2日(水)、小田原市健康づくり課の保健師さんを講師としてお迎えし、SOSの出し方について学びました。まずは、ストレスについての理解を深め、ストレスへの対応について考えました。ストレスに負けてしまいそうなときは、誰かに気持ちを話すことが大切。「命を大切にしてほしい」という保健師さんの思いが伝わってきました。



### 【5年】いじめ予防教室

7月7日(月)、弁護士さんを講師としてお迎えし、みんなで「いじめ」について考えました。実際にあった事例をもとに、「強いいじめ」「弱いいじめ」「いじめではない」に分類…同じ事例でも人によって感じ方が違うことに気がきます。事例の子が自ら命を絶ってしまった理由もみんなで考えました。みんなの権利が守られるような生活を送るためには、どうすればよいかを考えさせられた授業でした。



### 9月の主な行事予定

- 1日(月) 前期再開・放送朝会・ターザンロープお披露目
- 3日(水) 給食開始、尿検査(全員)
- 9日(火) 朝：スクボラ読み聞かせ・委員会活動
- 10日(水) たてわり班遊び(長昼休み)
- 11日(木) 昼の読み聞かせ(スクボラ)
- 13日(土) PTA国府津小クリーン day
- 17日(水) 尿検査(二次)、クラブ活動
- 30日(火) 朝：スクボラ読み聞かせ・委員会活動

※7月21日(月)～8月31日(日)  
夏季休業  
※8月12日(火)～8月15日(金)  
学校閉庁日